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“改修にお金が  
  かかるから廃止する”

  など理由にはなり得ません。
しかも、市が「今後10年以内に16億円
以上の大規模改修が必要」とした
  予算の中に、福祉事務所のフロア等、
ヘルスピアとは別の施設部分も
含まれていることが明らかに

なりました。
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「保有施設の最適化方針」に名前があがる施設「保有施設の最適化方針」に名前があがる施設

図書館／ラクト健康・文化館／宇多野ユースホステル

公設介護サービス提供施設／奥志摩みさきの家

キャンパスプラザ／国際交流会館／男女共同参画センター

学校・幼稚園の統廃合／区役所空きスペースの活用　など
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公共施設は『市民みんなの財産』です公共施設は『市民みんなの財産』です
公共施設をどの人も、等しく、使えるように整えることが市の
責任です。ところが市は、「保有施設の最適化方針」として
公共施設の具体名を挙げ、次々と廃止、売却、使用料値上げ
などをねらっています。

公共施設をどの人も、等しく、使えるように整えることが市の
責任です。ところが市は、「保有施設の最適化方針」として
公共施設の具体名を挙げ、次々と廃止、売却、使用料値上げ
などをねらっています。

京都市の公的責任
の放棄です

京都市の公的責任
の放棄です
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ヘルスピア21は、
子どもから高齢者まで、年齢、
体力に応じた健康づくりが行える

施設としてプールなどのスポーツ施設、
健康教室や診療所などを備えて  

います。一般のスポーツジムのような      
会員制でなく、誰もが低廉な料金で         
利用できるからこそ、多くの       
市民に利用されてきました。    
「似たような施設」はほかに       

ないのです。  

日本共産党京都市会議員団
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日本共産党京都市会議員団
市会報告 2022年6月　京都市中京区河原町御池 京都市役所内

日本共産党京都市会議員団は上記の見解を発表しました。　 HPはこちらから▶

E-mail in fo@cpgkyoto.jp《ご意見・ご要望をお寄せ下さい》

TEL.222-3728
FAX.211-2130

京都市会議員団

高齢者医療費の負担ふやすな

市民ささえる制度を 市民・業者の悲鳴

物価高の影響調査で
市民・事業者の実態つかむ

今年10月、病院への支払いが現在の1割から2割になるのは、年収で単身世帯200万円
以上、夫婦世帯320万円以上など。負担が重くなり、医者にかかることができなければ、
病状が悪化し、命に直結します。
日本共産党市会議員団は、「75歳以上の高齢者の医療費窓口2割負担の撤回を求める
意見書」を5月市会に提案。高齢者、国民のいのちを守るために、コロナ禍でもばく大な
利益を上げている大企業や富裕層に応分の負担を求めるべきと主張しました。ところが、
日本共産党以外の会派と議員は、意見書に反対。「いのち守れ」の要求に背を向けました。

物価高騰の影響について訪問・ききとりを
行い、暮らしと営業を守るための緊急対策を
2度にわたり求めました。

6月特別市会で、中小事業者支援の補助金な
ど、支援メニューが提案されました。くわしく
はご相談下さい。

油、小麦粉、タマネギ、肉。とにかく全てのものが値
上がり、かといって定食代上げることはできない。

高すぎる国民健康保険料
緊急に特別対策を
この6月に、国保料の通知が送付されました。物価高騰や年金引き下げの中、14億円
の保険料引き上げが行われています。支払いが厳しくなる業者、市民が多数出ることが
予測され、緊急対策が必要です。収入が減った場合など、減免が受けられる場合があり
ます。党議員団までご相談下さい。

75歳以上の医療費2割負担の
撤回を求める意見書

▶▶▶
他の会派が否決

飲 食

ブロック、セメント、砂、いずれもメーカーの単価が
上がっている。塩ビパイプは2か月ごとの値上げ。

建 設

コロナで、外出が減って「服を買おう」とはならな
い。展示会もできず。縫製工場は次々に海外へ、
国内も次々つぶれて大手が一つという状況に。

ガス代、燃料費の値上げ痛い。包材・乾燥剤・
シールすべて値上げ。販売店に少し値上げはお
願いした。ひきつづき値上げの状況が厳しい
と、給与支払いも大変になる。

食 品製造

ボイラーなど石油系燃料をつかっているが、そ
れらの3～10％の値上げ。外出減り需要減。大手
クリーニング店が下請けを切って打撃。

ク リーニング

ア パレル
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